7月行事予定

1日(水)1学期学校環境衛生検査

3日(金)内科検診(1,3、6年)

10日(金) 内科検診(2,4,5, こぶし学級)

13日(月)返本週間(~17日)、 児童委員会

20日(月)保護者面談①(午前授業)

21日(火)保護者面談②(5時間授業)

22日(水)保護者面談③(午前授業)

23日(木)(山の日)

24日(金)(スポーツの日)

27日(月)保護者面談④(午前授業)

28日(火)保護者面談⑤(5時間授業)

29日(水)保護者面談⑥(午前授業)

1年図書貸出

30日(木)保護者面談(5,6年、放課後) 2年図書貸出

31日(金)3年図書貸出

※児童数の多い6年生は8月3~5日の放課後も 保護者面談の時間を設定しています。

※保護者面談日はすべて給食があります。

※1学期終業式は8月7日(金)です。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、今後も「臨時休校」や「分散登校」が行われることがあります。

感染症拡大阻止を!

「新しい生活様式」に基づき、学校では新型コロナウイルス感染症に備えた取組を行っています。

「①マスクの着用、②頻繁な手洗い、③教室の常時 物気 ④三変の防止」の4項目を柱に 休育授業時

換気、④三密の防止」の4項目を柱に、体育授業時

のマスク管理や、音楽室での歌唱 隊形の工夫、毎朝の健康状態の 確認等、可能な限り教育活動上 の配慮を行っています。



授業研はじまる!

清水小では道徳科の授業を校内研究 の柱として先生方が授業力の向上を目 指し、研修を行っています。11日の

1年2組を皮切りに、 17日は5年1組が 研究授業を行い、事後 の検討を行いました。



体力をとりもどせ!

1日から学校が再開しました。早速体育を行った6年生では、今まで準備運動で校地内を楽に2周できていた子どもたちが1周でハアハアしているのでびっくり。他の学年でも同様の傾向が見られ、想像以上に巣ごもり生活のマイナス面が明確になっていました。

幸いその後も好天が続き、グラウンドでの体育が順調に進んだことからみんな少しずつ体力を取り戻しつつあります。



給食も配慮して!

学級全員での給食も1日からスタート!配膳時は子どもたちが教室内で交錯しないように、配膳の動線を一方向に決め、班での食事は行わないことや、食べ終

わった順にごちそうさまをして片付け場所が密にならないような工夫を行っています。やっぱりみんなで食べる給食はおいしいですよね。



授業ができる喜び!

分散登校日はみんな「もっと勉強した〜い」となっていたのに、学校が再開されて毎日普通に学習できるようになると、逆に気が抜けたのか決まって忘れ物が

続く子が目立つようになりました。前 の日に自分で時間割をきちんと確かめ る習慣は「小学生のうちに」しっかり 身に付けておかなくてはなりません。



できることをしっかり!

ネットニュースなどでは、コロナの影響で「学力が低下」「学力格差も激しく」「授業時間は足りるのか」等々、いかにも視聴者の不安を煽るような記事が散見されますが、実際の教育現場では、年間授業時数を十分確保し、年間指導計画の修正を行い、評価の時期も2期制に工夫しておりますので、どうぞご心配なく。つつがない日常を送ることが、子どもたちには何よりの「心のケア」につながります。

むしろ、今後の台風やインフルエン ザの休校の方が心配です。「新しい生 活様式」のご指導をどうぞよろしく。



◆◆6月のコーヒータイム◆◆

- 〇今月も卒業生や匿名希望の保護者様、地元企業様より「使い捨てマスク」や「ポリ手袋」の寄贈をいただいております。
- ○6月下旬の鉄棒移設工事に続き、7月上旬にはグラウンド東側 に新体育館工事のためのバリケードが張られます。
- ○7月の保護者面談では飛沫拡散防止の透明パーテーションを面 談机上に設置させていただきますので、ご了承下さい。